



学校だより

令和6年4月5日 上田市立第二中学校 No.1

「ウェルビーイングの実現に向けて」

あらためて、みなさん こんにちは。

先程、1年生92名が無事に入学式を終え、第二中学校の仲間となりました。そして、2年生、3年生のみなさん、進級おめでとうございます。

今日から令和6年度がスタートします。新型コロナウイルス感染症が五類に移行して初めての年度となります。記念すべき1年になりそうですね。

今、代表生徒の2人が、今年度の抱負を発表してくれました。2人のように、みなさんも今年度の抱負をもち、3月の終業式で振り返ってみましょう。

さて、みなさんは、「ウェルビーイング」という言葉を耳にしたことがあるでしょうか？なかなか日本語でじっくりくる言葉はありません。

「身体的、精神的、社会的によい状態であること」をウェルビーイングと言います。現在の短期的な幸福だけでなく、生きがいや人生の意義など将来にわたる持続的な幸福を含みます。また、個人のみならず、個人を取り巻く場や地域、社会が持続的によい状態であることを含む概念です。

個人のウェルビーイングは、多様な個人の存在やいのち、人権や個性が当たり前で、尊重される中で、自分らしく生きることにより実現できると考えます。

また、社会のウェルビーイングは、一人一人が身に付けた知識や技術を最大限に活用し、自ら主体的に考え、他者と協働しながら、自分ごととして社会を創り上げていくことにより実現すると考えます。

今は、「一体、何のこと？」と思うかもしれません。今日は「ウェルビーイング」という言葉を覚えてもらうこと、そして自分にとってウェルビーイングとはどんな状態を指すのか考えてほしいということ、この2点についてみなさんに種まきをしました。

ウェルビーイングの実現のためには、自分の「好き」なこと、「楽しい」と思うこと、「なぜ」と思うことをとことん追求する「探究」の学びが重要です。第二中学校で、先生方と一緒に、探究する楽しさ、ワクワク感を実感していきましょう。



入学式「1学年職員発表」

(1学期始業式 校長講話)

ホームページ掲載用に加工してあります

連絡

本年度も、体罰やセクハラ等の非違行為を絶対に起こさないことを全職員で確認し合いました。また、年間を通じて、非違行為防止に係る校内研修を継続していきます。なお、校内には、諸々の心配ごとや悩み等の相談窓口を、校長室、職員室、保健室、相談室に設けてありますので、遠慮なくご活用ください。

<今後の予定>

- 4月 4日(木) 入学式、1学期始業式
5日(金) 生徒会入会式、通学指導、給食開始
PTA総委員会 18:00~
12日(金) PTA総務委員会 18:30~
評議員会 19:00~
14日(日) 3年修学旅行【~16日(火)】
15日(月) 家庭訪問(1年生)【~19日(金)】
17日(水) 3年週休日の振替日
18日(木) 全国学力学習状況調査、NRTテスト
19日(金) 3年計画休業日、2年キャリアウォークラリー
26日(金) 授業参観日、授業参観、PTA総会、学年学級PTA



↑二中ホームページ
ご覧ください